

# こんにちは!

# 黒磯公民館です

## 班回覧

2024年1月号

【1月20日発行】

那須塩原市黒磯公民館 北村議徳館長 年始の挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、御健勝で新年をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

本年は辰年です。辰は、十干十二支の第六位にあたり、龍を象徴します。龍は、力強く賢い動物として知られています。今年は、そんな龍のパワーに負けず、地域住民の皆様と力を合わせて、地域の更なる発展に取り組んでまいります。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の指定が5類に引き下げられたことにより、公民館を利用する方が増え、くろいそ公民館まつりなどのイベントもコロナ禍前と同規模で開催することができ、活気ある黒磯公民館の姿が徐々に戻ってきたと感じました。

市内の公民館においては、稲村公民館と三島公民館がシェアスペースという子どもからお年寄りまで、皆様に自由利用いただける場所もオープンしました。また、本年早速でございますが、オンライン予約システムの運用が始まり、今まで以上に公民館が利用しやすくなりました。今後、更なるデジタル社会の進展に伴い、オンラインでの交流や情報発信がより一層重要となっておりますので、公民館もその一翼を担い、様々な講座やイベントでデジタル推進をしていく予定でございます。これにより多様な情報を共有されることで、地域全体が豊かで活気あるものになることを願っております。

今後も地域の多様な世代がつながり、支え合える場づくり、地域の生涯学習・交流の場の提供、地域の文化・芸術の振興を図ってまいりますので、本年も公民館の運営に御理解、御協力の程、よろしくお願い申し上げます。

皆様の御健康と御多幸を心からお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

HAPPY  
NEW YEAR

2024





## 第6回 子ども探検隊

12月16日(土)なかがわ水遊園へ移動教室へ行ってきました。万華鏡づくり体験を行ったあと、館内散策へ。水中サンタにも会うことができました！館内散策後は、お弁当を食べたり、広場で遊んだり、なかがわ水遊園を大満喫してきました。



## 第6回 わかば学級

12月22日(金)  
みつろうとオリーブ油を使って、保湿クリームを作りました。  
どこにでも使える万能クリームで、乾燥したこの時期に大活躍しそうです。



## スマートフォン教室

12月22日に株式会社オカモト様を講師に招き、スマートフォン教室を実施しました。  
昨今のデジタル化にもポジティブに向き合う素晴らしい姿勢を感じました。



## 1月・2月の実施事業

講座名	期日
いきいきクッキング講座	○ 1月28日
子ども探検隊	⑦ 1月20日
第66回関東北かるた大会	○ 2月4日



1月5日に時庭和子氏を講師に招き、冬休み子ども教室(書初め)を実施しました。書初めの文化、日本語の魅力を感じながら子どもたちは上手に書くことができました。

冬休み子ども教室



## 黒磯公民館 地区内人口

黒磯公民館だよりでは、毎月1日現在の黒磯公民館地区内の人口をお伝えしております。

世帯数	人口		
	男	女	計
2,813世帯	2,697人	2,939人	5,636人
(+11)	(-9)	(+10)	(+1)



令和6年1月1日現在

黒磯公民館だよりは、市のホームページ内、黒磯公民館だよりのページでも御覧いただけます。

【パソコンやスマホで検索】

黒磯公民館だより

検索

【QRコード】



【発行】黒磯公民館(桜町1-5)

【メール問合せ用】

電話: 60-1115

FAX: 64-3728

メール: kou-kuroiso@city.nasushiobara.tochigi.jp

